うじる

学ぶことを通じて、新しい出会いも始まります。 学ぶことは、楽しいこと。 まずはその一歩を踏み出してみませんか? 今、何かを始めてみたいと考えているあなた、



可能性が広がり、今までに無 堅く考えがちですが、自分の ことです。何か難しいことと 活動もその一つです。 ション、ボランティアなどの 趣味やスポーツ、レクリエー も生涯学習。普段行っている ではなく、それを生かす活動 学ぶことは、とても楽しい 単に知識や技術を得るだけ

学ぶって どんなこと?

ません。それが喜びへとつな

い自分を発見できるかもしれ

がります。

報化の進展など、目まぐるし く変化しています。 科学技術の進歩や国際化・情 このような中、一人ひとり 私たちを取り巻く社会は、

あふれています。

生き生きとしてエネルギーに

前向きに学び続ける人は、

最初の一歩は 勇気です

が心豊かで、日々充実した生

通して学ぶことが重要となっ 活を過ごすためには、生涯を

ています。

よう、日常会話を中心とした けれど、勇気を出してサーク 味があった野口うめさん。友以前からボランティアに興 中、ろうあ者の方を交えて、 和気あいあいとした雰囲気の ルに入会しました。週一回、 ぽぽ」のことを聞きました。 相手に言葉や気持ちが伝わる している手話サークル「たん 達から南区民センターで活動 最初はどうしようか迷った

> ます。 も、一緒に学んでいる皆さん ことができたときは本当にう のアドバイスを受けて、相手 ようになってしまいます。で えていない状態で、物まねの の基本的な動作さえもまだ覚 れしいですね」と笑顔で話し にうまくメッセージを伝える 「始めてまだ四カ月、手話

もいろいろな方と交流しなが ね。将来、孫と一緒に手話を ら、長く続けていきたいです 語ってくれました。 たと思っています。これから したいと思ってます」と夢を 充実感もあり、始めて良かっ また、「今はとても楽しく



手話を学んでいます。

▲うまく伝わっているかしら?

を豊かにするという目標は一つです。 知り、自分を高め、より人間的に成長し、

札幌市生涯学習推進構想より

学び続けるものだという考えから生まれたのが はなく、だれもが、いつでも、どこでも、自ら

学校の教育を終えると学ぶことが終わるので

「生涯学習」です。どんなことを学ぶかは、

人ひとりの年齢や生活の場面、

興味や関心など

によってさまざまです。しかし、多くのことを